



Información para los medios

9 de mayo de 2023

Llega el ícono máximo, llega la BMW R 1250 GS Ultimate Edition.

- **Unidades limitadas, durante un tiempo limitado.**

Ha llegado la hora de formar parte de la emblemática historia de BMW Motorrad. Llega la nueva BMW R 1250 GS Ultimate Edition. Una edición limitada a 150 unidades para el mercado español, cuyo precio de partida será desde los **29.925 €**.

Esta edición celebra cada detalle con un acabado Triple Black y con piezas personalizadas del centenario de BMW Motorrad. Un auténtico ícono mejorado que permite dominar cualquier terreno en cualquier situación, además de disfrutar de una experiencia de conducción definitiva. La GS en su mejor versión.

Diseño exclusivo Ultimate Edition.

El llamativo frontal y la típica «flyline» GS son inconfundibles. Pero son los detalles personalizados de la opción 719 y el emblema del centenario de BMW Motorrad los que hacen de esta edición un auténtico ícono.

El sistema de iluminación LED mejorado crea un aspecto inconfundible, además de proporcionar la máxima visibilidad. El nuevo parabrisas tintado ajustable y los espejos con optimización aerodinámica de bajas vibraciones hacen que adentrarse por nuevos caminos sea aún más fácil. Con los paquetes "Confort" y "Touring" las ganas ilimitadas de aventura no faltarán y con la opción del sistema portaequipaje premium nada se quedará atrás.

Dominar cualquier camino en cualquier momento con una excelente maniobrabilidad con siete modos de conducción dinámicos, además de sentir la potencia del motor Boxer clásico a cualquier velocidad mientras montas en tú BMW R 1250 GS Ultimate edition, es más posible que nunca.

La nueva BMW R 1250 GS Ultimate Edition, ya está disponible en la Red oficial de concesionarios BMW Motorrad España.

El Grupo BMW

El Grupo BMW, con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls-Royce y BMW Motorrad, es el primer fabricante mundial de automóviles y motocicletas de gama alta, y también ofrece servicios financieros



y de movilidad de primera calidad. La red de producción del Grupo BMW comprende más de 30 centros de producción en todo el mundo; la compañía cuenta con una red de ventas global en más de 140 países.

En 2022, el Grupo BMW vendió cerca de 2,4 millones de turismos y más de 202.000 motocicletas en todo el mundo. El beneficio antes de impuestos en el ejercicio 2021 fue de 16.100 millones de euros sobre unos ingresos que ascendieron a 111.200 millones de euros A 31 de diciembre de 2021, el Grupo BMW contaba con una plantilla de 118.909 empleados.

El éxito del Grupo BMW siempre se ha basado en el pensamiento a largo plazo y la acción responsable. La compañía estableció el curso para el futuro en una etapa temprana y hace que la sostenibilidad y la gestión eficiente de los recursos sean centrales en su dirección estratégica, desde la cadena de suministro a través de la producción hasta el final de la fase de uso de todos los productos.

www.bmw-motorrad.es

Facebook: <https://www.facebook.com/bmwmotorradESP/>

Twitter: <http://twitter.com/BMWmotorradesp>

Instagram: <http://instagram.com/bmwmotorradesp>

Twitter Prensa: <http://twitter.com/BMWGroupPrensa>

YouTube: <http://www.youtube.com/BMWEspana>

Google+: <http://plus.google.com/+bmwespaña>